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INDICAÇÃO

EMENTA: INDICAçÃõ ao Cheia do Executivo local
para que o Município participa, com urgência, do
“PROGRAMA FEDERAL ESCOLAS CIVICO»
MILITARES"

m>3438

SENHOR PRESIDENTE:
SENHORESIa) VEREADORES“):

Saudandoas cordialmente, venho, respeitosamente, através da
presenle INDICAÇÃO PARLAMENTAR, nos termos dos artigos 109, Inciso XII e 123, 5 2“,

da REGIMENTO INTERNO desta CAMARA MUNICIPAL, sugenr/recomendar ao
EXECUTIVO MUNICIPAL

“Sugerir/incentivar ao Executivo local, através de sua
Secretªria Municipal de Educação, que tome ªs diligências necessárias piri que o
Município de Ribeirão Frete venha, com urgência, participar do PROGRAMA
FEDERAL ESCOLAS CIVICº—MILITARES". programa este desenvolvido pela
Subsecre'ariª de Fomento às Escolzs Cívico-Militares do Ministério di Educação"&
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Justificativas:

o Decreto Federar nª 9455, de 02 01 2019, aprovou uma nova
estrulura organrzaoronar oo Mrnrsteno da Educação (MEC) e criou a Subsecretarra de
Fomento às Escutas Ciwcoerlrtares (Seorrn)

O objetwa da nova Subsecretaria, de acordo com o MEC. e O de
rmplemenlar e fortalecer, Junto às redes de ensino púbhcas, novos modelos de gestãº de
alto nivel, nos padrões empregados nos coregros mrlrrares

Para o Mlnlsléno da Educação o Brastl “(em muito a lucrar com &

adoção desse modero de escolas eivroomtrtare Nao saem caras porque o rnvestrmento
e mt'mmo. São escolas munrorpars que optam porter urna adminstração dada por pohclals
ou, em outros estados, pelas forças armadas Não sal caro para o municipto o município
encontra ai uma manerra de dar uma rnernor desnnaçao as suas Instalações e ter um
melhor rendvmenlo acadêmtcc "

No entanto, o mrnrsterro orsse que as seoretarras de Educação,
mumorpars e estaduars, que aoerirem ao programa, vão marcar as escolas da rede que vão
ser IransVormadas em escores civiccrmllrtares “a pamr do alendlmento de reqmsttos, tais
como' oarxo desempenho no Inoroe de Desenvolvtmenlo na Educação Básica (Ideb).
Iocahzação em areas de alta vurneraonroade social, dentre outros

Nao obstante a pujança da economia produzida pela oroade de
Rroerrão Preto em seu conlunto macro, ha uma oareeta de seu terrrtorro e da população que
ele ocupa que se encontra a merecer atençao espeerar do Governo local. rsto a par—ur da
evrdente vuvneraomoade somar que atmge a relenda população e, por consequêncta seu
desenvotvrmento educacional Estes lêm sroo os orrncipais reqursrtos para adesão ao
referroo programa federat

Dessa Vorma, a presente tndicação deste Vereador, uma vez&
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aprovada pela nossa Cãmara Mummpal, tem por ub|et|vo recomendar/Incentivar (: Mumcípxo

'
de Ribeirão Preto que tome as diligências necessànas para que :) Municipwo , com urgêncba,
*venha a participar do raiando programa atraves da adesão da Secretana de Educação e
do acena da comumdade escowar. uma vez que também na dwspambwlidade de m>1ilares e
prédios públrcos nes'a localidade“, de karma que o Investimento mumclpal será mimmo e
os (esultados awmelados são altamente compensadcres, espemalmente se levado em conta
a expenênma das locaiidades que |à o admiram

Assim sendo, aguardamos o atendimento desu INDICAÇÃO
' e desde já agradecemos, reitera -. nossos - mesma & estima aconsideração”


